

Les réunions d'un citoyen impliqué

Au départ, le constat d'un citoyen, Sébastien Bigillon : le manque d'information des habitants directement concernés par les différents projets de tracé. A l'arrivée, une série de cinq réunions d'information organisée par ce même Sébastien Bigillon, dont la première avait lieu mardi soir au Glaizil.

Une quarantaine de personnes sont venus écouter sa présentation, issue de documents distribués par la

Commission particulière du débat public sur la liaison Grenoble-Sisteron. Une présentation claire, plutôt pédagogique, avec, entre les mots, la démonstration qu'une autoroute par le Champsaur a un coût pharaonique et dénaturerait le paysage.

Mais surtout, cet informaticien de 36 ans, résidant à Lans-en-Vercors et dont les racines familiales sont au Glaizil, encourage vivement les

habitants du Champsaur à s'exprimer lors des réunions du débat public. La prochaine a lieu le 1er septembre à 20 heures à Saint-Bonnet. Car après, il sera trop tard.

12:00

20455

FAYS FAYS